



**Le capitaine du Mans Sarthe Basket s'est exprimé, mercredi 17 mai à Antarès, sur le mauvais parcours du club manceau. Il attend une réaction d'orgueil du groupe la saison prochaine.**

« Nous n'avons pas été à la hauteur de nos ambitions cette saison. On se doit de rebondir. Nous aurons à cœur de rebondir et d'offrir un meilleur spectacle au public d'Antarès avec une équipe compétitive. Nous devons nous montré beaucoup plus combatif, notamment dans notre salle où nous avons souvent déjoué. »

**Propos recueillis par Jaheli Namai.**

## **Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)